



Pièces	4 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	LE 1907 - C991-VI
Prix	649 000 €

Praz-sur-Arly

Appartement à vendre (74120)

Découvrez au coeur du charmant village de praz sur arly, le 1907, une résidence entre forêts et sommets. Ce programme intimiste de 2 constructions neuves et un chalet rénové offre un total de 21 appartements et 2 demi-chalets haut de gamme. Ses forces indéniables ? Une architecture savoyarde harmonieuse, son aménagement et ameublement libre, sa proximité immédiate à megèV. La certitude d'un patrimoine transmissible et fructueux. Le 1907, c'est la promesse d'un intérieur soigné avec des matériaux nobles et équipements performants qui vous feront sentir immédiatement chez vous. Chaque Détail a ...

Discover in the heart of the charming village of Praz-sur-Arly, Le 1907, a residence nestled between forests and peaks. This intimate program of 2 new constructions and a renovated chalet offers a total of 22 high-end apartments and 2 semi-chalets. Its undeniable strengths? Harmonious Savoyard architecture, the freedom of interior design and furnishings, immediate proximity to Megève. The certainty of a heritage that can be passed down and is fruitful. Le 1907 is the promise of a carefully designed interior with noble materials and high-performance amenities that will make you feel at home ...

VÉRITABLE IMMOBILIER

127 Allée sous Allard - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr